



## 1 学校長あいさつ

校長 滝田 勝彦

猪苗代高校に昨年赴任し、猪苗代の春夏秋冬を感じながら素敵な生徒や職員、そして地域の方々と一年を過ごすことができました。また、猪苗代の自然環境や文化施設、食など様々な良さも生徒とともに体験させていただきました。これもひとえに本校の教育活動に関わっていただいている地域の皆様のお陰と改めて感謝申し上げます。

さて、本校はいよいよ来年度（令和7年度）の入学生から全国募集を始めることになりました。猪苗代町のご支援をいただきながら、本校独自の充実した教育活動を行うことにより、地域と共に歩み、地域愛に富んだ地域や社会に貢献できる人材を一人でも多く育てられるよう尽力してまいります。

2 令和7度入学生（現中学3年生）より  
全国募集開始！！

福島県教育委員会からの公表を受け、令和7年度入学生より新入生の全国募集がスタートいたします！

地域に学び、地域に建つ県立高校として、今後ますます猪苗代高校の魅力化を進めて参ります。今後、全国募集に関する情報は、福島県教育委員会のホームページ、並びに猪苗代高校の学校ホームページ等にて発信いたします。



撮影 本校卒業生 村尾碧さん

## 3 総合文化部【楽器班】活動スタート♪



4月。猪苗代高校にとって嬉しい出来事がありました。それは、放課後の校舎に響き渡る「楽器の音色」が帰ってきたこと。吹奏楽部が惜しまれながらも、その活動を終え2年。総合文化部「楽器班」として、新たな活動が始まりました。

出版委員会委員長 兼 総合文化部【楽器班】

三年 芥川 千佳

高校に入って吹奏楽をやろうとは思っていませんでした。ですが、学校文化祭『若鷹祭』でバンドを組んだことをきっかけに、「ああ、やっぱり『音楽』って楽しいんだ」と再確認することができました。

「楽器班」での活動は、気軽に音楽に触れる事のできるすてきな時間です。この先の人生でも、この経験がきっかけで、「音楽」を楽しめる瞬間が増えるであろうことが、とても嬉しいです。



## 4 『月刊高校教育』2024年6月号に

### 地域探究『猪苗代学』の活動が掲載されました！！



昨年度1月末に猪苗代町体験交流館「学びいな」で開催されました「令和5年度 福島県立猪苗代高等学校 地域探究学習発表会」の様子を取材いただきました。

当時、一年生だった國井彩矢さんは、『月刊高校教育』のインタビューに対して、

「ポスター発表に向けて何度も練習しました。

相手とのコミュニケーションにも徐々に慣れてきました。

地域探究『猪苗代学』は、猪苗代高校の魅力です。」  
と語ってくれました。

【『月刊高校教育』（学事出版）<https://www.gakuji.co.jp/koukoukyouiku>】



## 5 情報発信に関するご案内

▲1月実施 ポスターセッション

地域探究「猪苗代学」に関する詳しい取り組みやねらい、生徒の様子について、じっくりお読みいただきたい場合には【公式 note】。

毎週金曜日5・6コマ目の「猪苗代学」について、少しでも早く活動の様子を知りたい場合には、【公式 X】。

「地域探究」を含めた、猪苗代高校の様々な活動について知りたい場合は、リニューアルされた【学校ホームページ】。

各ページには下記のQRコードかURLから入ることができます。  
生徒たちの活動の励みになります。ぜひ、フォローやいいねをよろしくお願ひいたします。



【各ページ QR コード】

携帯電話等のカメラ機能で読み取ってください。



公式 note



公式 X



学校ホームページ

▲1年生「防災・減災学習発表会」の様子

発行者	猪苗代高校活性化委員会	会長	二瓶 盛一（猪苗代町長）
編 集	福島県立猪苗代高等学校	生徒会出版委員会	
電 話	0242-62-3125	学校ホームページ	<a href="https://inawashiro-h.fcs.ed.jp">https://inawashiro-h.fcs.ed.jp</a>

公式 note <https://inawashiro-hs.note.jp>

公式 X [https://x.com/inako\\_tan9](https://x.com/inako_tan9)